## Aires de cambio

La salida de este número de la revista coincide con la proclamación del nuevo gobierno de nuestro país. Los resultados de los movimientos electorales y políticos han desencadenado un cambio en los partidos que diseñarán el futuro de Catalunya en los próximos años. Para la Medicina del Deporte creemos que también se inicia una nueva etapa, quizás más específica en algunos aspectos, pero, para los profesionales, siempre con renovadas ilusiones y esperanzas.

Esperamos que tanto nuestra especialidad como, sobre todo el ámbito laboral y profesional de nuestros especialistas, pueda consolidarse en el sentido y las necesidades que la sociedad deportiva catalana espera. Sería positivo ampliar conceptos y responsabilidades para la Medicina del Deporte, algunas ya iniciadas en los últimos meses, como la lucha contra el dopaje en el deporte y la creación de la Comisión para la protección de la salud del deportista y otras antiguas aspiraciones médico-deportivas para la obtención de la licencia federativa o la participación en la elaboración de programas de mejora mediante la práctica deportiva de los niveles de salud pública, objetivo irrenunciable para la Medicina del Deporte de cualquier país deportivo desarrollado.

Por otro lado, la posibilidad de poder trabajar para mejorar el rendimiento de nuestros deportistas y que éstos puedan competir al más alto nivel, completa un marco de aspiraciones para unos médicos que siempre han destacado por añadir a su vocación de ayudar a los demás, su gran amor por la afectividad física y el deporte.

Para la Medicina del Deporte creemos que también se inicia una nueva etapa, quizás más específica en algunos aspectos, pero, para los profesionales, siempre con renovadas ilusiones y esperanzas.

